
JORNAL DA Ano XIII- Nº 138 - Setembro/2021
Distribuição  Gratuita an

os13

Rede de Supermercados Compre Certo 
chega a Vargem Grande Paulista

A oitava loja do grupo será 
inaugurada em outubro e 
terá conceito Gourmet



2

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E EMPRESARIAL DE 
VARGEM GRANDE PAULISTA
Presidente: Wanderlei Domingues da Silva
Vice-Presidente: Telmo Davino
1º Secretário: Natalia de Paulsa da Silva
2º Secretário: Filomena Clara Tavares Davino
1º Tesoureiro: João Vinicius Monteiro Marques
2º Tesoureiro: Marcos Gonçalves Rios
Diretor de Rel. Publicas, Culturais e Sociais: Leonice de F. R. C. de Oliveira
Conselheiro Deliberativo: Sergio Veiga, Michel Velluto e Claudio Antonio 
da Silva 

EXPEDIENTE:

ESPAÇO ACE
CLASSIFICADOS

NOVAS
CARTEIRAS
DISPONIVÉIS!

CONVÊNIO
EMPRESARIAL

 Descontos em produtos e serviços;
Manutenção Programada da Frota de sua Empresa;

JORNAL DA ACE:
Matriculado no Serviço de Registro Civil das Pessoas Jurídicas da 
Comarca de Cotia-SP, sob o nº “057”, Livro B-02, folhas 11 verso e 12 - Com 
sede na Rua Francisco Manoel de Oliveira, 261 – Centro – Vargem Grande 
Paulista/SP - Tel.: 4159-1053  | www.acevgp.com 
- Comercial:   Paula Cristina Aparecido
comercial@acevgp.com
- Jornalista Responsável: Daniela M. Rosetti (Mtb 28.813)
- Tiragem desta edição: 6 mil exemplares
- Impresssão: Gráfica Mar Mar
Jornal da ACE não se responsabiliza por idéias e conceitos emitidos em artigos 
ou matérias assinadas, que expressem apenas o pensamento dos autores, não 
representando necessariamente a opinião da direção do jornal. A publicação se 
reserva o direito, por motivos de espaço e clareza, de resumir cartas, artigos e ensaios.

Dúvidas sobre Lei Geral de 
Proteção de Dados – LGPD?
Neste artigo quero abordar um assunto 

muito em pauta: a Lei  Geral de Proteção 
de Dados (LGPD). No entanto,  é importante 
destacar que recentemente nossa colunista 
Dra. Vitória Aranha de Moraes, por sinal com 
muita excelência e brilhantismo, falou sobre 
o tema abordando as consequências que 
poderiam impactar aos pequenos negócios. 
A Dra. procurou demonstrar o que o empre-
endedor, as micros e pequenas empresas têm 
a ver com a lei; adequação do negócio, mape-
amento dos dados e as possíveis penalidades.

Reforço que os impactos desta nova lei são 
relevantes, tanto no aspecto de proteção a 
privacidade como nos dados pessoais, conside-
rando que a mesma impõe uma série de instru-
ções para que haja controle de forma correta, 
evitando assim aplicações de penalidades. 

Vale lembrar, com relação às sanções admi-
nistrativas, que os artigos 52 a 54 da supracita-
da lei começaram a vigorar em agosto de 2021 
e que estas não substituem as demais sanções 
administrativas, civis ou penais previstas em 
legislações especificas. 

Quero abordar aqui alguns pontos importantes:
1) a quem se aplica esta lei: àqueles que rea-
lizam um tratamento de dados, independen-
temente do  país de sua sede ou onde estejam 
localizados os dados;
2) que tipos de dados são regulados por esta 
lei: os dados mediante consentimento do 
titular (por escrito ou forma que demonstre 
a manifestação de vontade do titular); para 
cumprimento de obrigações legal pelo con-
trolador; pela administração pública, para 

uso compartilhado na execução de políticas 
públicas previsto em lei ou respaldado em con-
tratos; para realização de pesquisas de estudos 
por órgãos de pesquisa; para execução de con-
tratos ou procedimentos a pedido do titular; 
para os processos judiciais, administrativos 
ou arbitrais; para proteção da vida ou integri-
dade físicas do titular ou de terceiros; para a 
tutela da saúde e procedimento realizado por 
profissionais de saúde ou entidade sanitária; 
para atender interesse legítimo do controlador 
ou terceiros e; para proteção de crédito;
3) benefícios para as empresas: são as me-
lhorias no relacionamento entre empresa e 
consumidor; maior regulamentação; mais 
segurança e a melhoria na organização e 
gerenciamento de dados para estar em con-
formidade com a Lei;
4) punições/penalidades previstas nesta 
lei: aqueles que violarem as normas serão 
aplicados advertências, multas, sanções ad-
ministrativas pela Autoridade Competente. 

Para finalizar, importante esclarecer que 
a Lei Geral de Proteção de Dados não veio 
para penalizar e, sim para proteger os dados 
pessoais e garantir ao titular mais autonomia 
em relação ao uso de seus dados. Desta forma, 

haverá mais transparên-
cia e conscientização a 
respeito do tratamento 
de dados.

Carlos Roberto Gasparini
Assessor Jurídico da 
ACEVGP



3 ECONOMIA
Vargem Grande Paulista terá 
Zona Azul na região central

A Prefeitura de Vargem Grande Paulista está 
implantando na região central da cidade, 

o sistema de estacionamento rotativo. Popular-
mente conhecido como Zona Azul, o novo sistema 
foi apresentado à população durante Audiência 
Pública realizada no último dia 25, na Câmara 
Municipal, onde estiveram presentes o prefeito 
Josué Ramos, que falou sobre o déficit de vagas e a 
crescente demanda por estacionamentos, Secretá-
rios Municipais, Vereadores e o presidente da ACE 
Wanderlei Domingues da Silva.

“É muito comum e frequente observarmos pes-
soas deixando seus carros estacionados na região 
central e indo trabalhar fora da cidade, retornando 
somente no final do dia. A maior parte do nosso 
comércio e agências bancárias está justamente no centro, onde temos 
poucas vagas de estacionamento. Por isso a necessidade de criar a 
zona azul, que para alguns pode ser uma medida punitiva, mas que 
vem para organizar o fluxo de veículos na cidade e aumentar a oferta 
de vagas através da rotatividade”, explicou o prefeito.

Segundo Josué, Vargem Grande Paulista é o único município da re-
gião metropolitana que ainda não tem Zona Azul. “Esta é a forma que 

o governo municipal tem para otimizar melhor os espaços públicos, 
que são poucos, assim como fazem as demais cidades”.

O sistema de estacionamento rotativo foi criado pela Lei Municipal 
n° 1073 de 2019, e será gerenciado por empresa terceirizada que ainda 
será contratada por meio de processo licitatório, com a concessão do 
serviço por 10 anos. 

Inicialmente serão 873 vagas, distribuídas entre 24 Ruas e Avenidas 

devidamente sinalizadas - que terão o serviço Zona 
Azul disponível de 2ª a 6ª feira, das 9h às 18h, e aos 
sábados das 9h às 13h. O valor da taxa será esta-
belecido após o processo licitatório, assim como 
tempo de carência e a duração do estacionamento.

De acordo com o projeto, apresentado durante 
a Audiência Pública pelo procurador Geral do 
Município Douglas Bigarelli, a concessionária 
fará a arrecadação da receita por meio da venda 
de cartão Zona Azul ou por meio eletrônico, e re-
passará ao Fundo Municipal do Estacionamento 
Rotativo o mínimo de 6% da receita bruta. Esse 
recurso deverá ser utilizado em serviços na área 
de engenharia, educação, fiscalização, segurança 
de trânsito, entre outros.

O presidente da ACE fez alguns questionamentos sobre o serviço, 
como: tempo de carência para dar mais rotatividade, descontos para 
comerciantes possam adquirir os tickets, pontos de vendas, valores a 
serem cobrados, entre outros. “O estacionamento rotativo é um pleito 
antigo da ACE feito em gestões anteriores, pois vemos que todas as ci-
dades vizinhas possuem este sistema e funciona muito bem, sabemos 
que ajuda muito para que os clientes possam estacionar e consumir. 
A maioria dos comerciantes que consultamos veem com bons olhos 
esta iniciativa da implantação da Zona Azul, que facilitará muito a 
circulação dentro da cidade”, afirmou Wanderlei.

Confira as vias consideradas no 
estudo técnico com maior atividade 

comercial e que deverão ter o sistema de 
estacionamento rotativo:

Tancredo Neves, Elias Alves da Costa, Manuelino do Prado e 
Bela Vista, e as Ruas: Antonio Soares Rodrigues, Ambrosina Maria 
de Jesus, Augusto Soares Carvalho, Benedita Almeida de Oliveira, 
Benedita Maciel de Almeida, Benedito Xavier de Lima, Benjamim 
Vieira de Oliveira, Harold Loyd, Inconfidência Mineira, José Bi-
gareli, José Manoel de Oliveira, José Pires de Oliveira, Leonardo 
Soares Rodrigues,  Mario Scarvance, Matias Maciel de Almeida, 
Onix, Paulo Silva, Preciosa, Valdeci Campestre e  Valêncio Soares 
Rodrigues. 



4 OPINIÃO
Por: Paulo Generoso
Bacharel em Direito pela Faculdade de Direito 
de São Roque, Pós Graduado em Direito Cível e 
Processo Cível - Faculdade Legale. Ciências Sociais 
Humanas - Faculdade Brasil. Especialista em 
Direito Contratual. Membro da Comissão da Pessoa 
com Deficiência da OAB - 108 º Subseção Cotia. 
Consultor - Inclusão da Pessoa com Deficiência no 
Ambiente Corporativo e Sociedade. Presidente da 
APAE de Cotia. Escritor – Co-Autor: O Ser Humano, 
Espiritualidade e Inclusão no Ambiente Corporativo - 
Nelpa 2014.

A APAE de Cotia é uma organização sem fins lucrativos, mas de 
eficiência sem igual. Além dos atendimentos nas áreas de edu-

cação escolar, clínico, diagnóstico e estimulação precoce e na área de 
assistência e desenvolvimento social, atua também no treinamento 
de pessoas com deficiência intelectual para inclusão no mercado de 
trabalho.

Uma empresa possui papel importante frente a comunidade em 
seu entorno e na sociedade de forma geral. Uma empresa é a diferença 
entre o assistencialismo fornecido pelo poder público e a dignidade 
oferecida pela vaga de emprego e trabalho.

Para a pessoa com deficiência esse pensamento pode ser elevado a 
décima potência, se levar em conta toda dificuldade que uma pessoa 
com deficiência encontra para ser conduzida a uma vaga de emprego.

A Lei 8213/91, lei cotas para Deficientes e Pessoas com Deficiên-
cia dispõe sobre os Planos de Benefícios da Previdência e dá outras 
providências a contratação de pessoas com necessidades especiais. 

Entretanto, não bastam apenas a letra das leis para concatenar o 
direito ao trabalho e a inclusão na empresa para pessoas com defi-
ciência, é necessário que haja a convivência entre os envolvidos na 
prática da inclusão. 

Desta forma, uma empresa mostra à sociedade sua preocupação 
com todos a sua volta, uma vez que essas pessoas serão de alguma 
forma seus consumidores. 

A importância da política 
de inclusão na empresa

NOTA DE PESAR 
A ACE, em nome de toda Diretoria, lamenta o falecimento 

do empresário Roberto Perazio e deixa suas condolências aos 
filhos, netos e familiares. Perázio foi um dos primeiros comer-
ciantes a se instalar às margens da Rodovia Raposo Tavares, 
quando Vargem Grande Paulista ainda era distrito de Cotia. 
Com sua loja de Materiais Para Construção Raposo Tavares, 
gerou por quase 50 anos muitos empregos e contribuiu signifi-

cativamente para o desenvolvimento socioeconômico do município. Um importante 
cidadão, que deixa seu legado e entra para a história desta cidade! 



5 COMPORTAMENTO

Olá,  flores do pântano... Setembro, para muitos o mês da renovação, mas... segundo especialistas, o mês 
de setembro pode trazer algumas desmotivações, mais? Simmmmm! Então meus amores, podem 

entrar em pânico, rodar a baiana [cuidado para ela não ficar tonta] e pedir para nossa senhora da bicicle-
tinha dar muito equilíbrio, vocês vão precisar. Confira como será o seu mês de setembro, segundo os signos.

Câncer – Minha flor do pântano, o mês de setembro para você será o caos, nada dará certo. Mas tem 
algo bom camuflado, quer colocar aquele plano de maldade em prática? Esse é o grande momento, 

faça! E jamais esqueça da Lei do Retorno, tudo que vai volta, entendeu?
Sagitário – Amooor, amoooor... setembro pede para você tomar decisões e decisões pontuais [desculpa, 
estou usando termos difíceis né?], vou explicar: faça o que eu mando e não faça o que eu faço, fui 

claro? Aproveite esse mês para mandar embora sentimento de inveja com os colegas de trabalho. Eles 
não têm culpa de serem melhor que você ou de ter aquela bota super transada.

Aquário – Vênus tentará tomar conta de você no mês de setembro, segundo minhas análises você 
anda muito zen, ou seja, zen nada para fazer de útil, zen dinheiro na conta e zen paqueras...Quem 

sabe Vênus te dê um up! nessa sua vida zen graça, um detalhe muito importante, pode ser que Serena 
tome o lugar da Vênus, daí as coisas podem complicar, para o seu lado.

Leão – Que história é essa de fazer uma viagem em setembro? Está loka?! Queridaaaa a pandemia 
não passou ainda, entenda que aglomeração não lhe pertence. A melhor opção, já que você quer viajar 

em setembro é conseguir uma passagem só de ida, de preferência Afeganistão o seu melhor destino.

Virgem – O Sol estará com tudo no mês de setembro e com isso você ficará mais hospitaleira, calma 
flor do pântano, não é nesse sentido. Estou falando no sentido “pode intubar”, isso porque você 

odeia ficar em casa, sua vida é ficar nos bares sugando os outros, nunca para uma bebida, sabe como 
o pessoal te chama? Esponja, quer que eu desenhe?
Capricórnio – A chegada de setembro fará você assumir um papel fundamental na sociedade 

“deixa que eu faço”, isso mesmo, esse será o seu lema, o maior problema é que você não faz nada certo, 
o melhor é você fazer um curso de autoajuda, se inscreva em um dos meus cursos.Para começar faça o 

curso “como ser uma pessoa melhor e útil” procure nas minha plataformas da linha Rubi.
Peixes – Você sabe muito bem que a pandemia não foi embora, estamos seguindo os protocolos [o 

waze me ajuda muito], mas isso não significa que você não possa trabalhar por conta da covid. Minha 
flor do pântano isso tem nome viu? No seu caso o nome apropriado é va-ga-bun-di-ce, entendeu?
Gêmeos – Olá Ruth e Raquel, porque você não começa o mês de setembro com algo inovador, 

como por exemplo: estudar, trabalhar, ser útil. Falando em trabalhar, tome cuidado no ambiente de 
trabalho, o RH está a um clic para falar com você e as notícias não são nada agradáveis, pare de fazer 
fofoca, intriga e pare de falar da vida do seu chefe, se ele gosta de encher a cara o que você tem a ver 

com isso, ele paga com o dinheiro dele.
Touro – E laia laiaaaa, depois que lhe apresentaram a palavra distanciamento social, tudo é motivo 

para você dizer que está seguindo o protocolo e por esse motivo trabalhar e pagar as contas só depois 
que tudo isso passar, sei! Minha bicicleta sem guidão o seu problema atende pelo nome de preguiça, 

tome vergonha na sua cara e levante cedo e vá a luta.
Áries – Os arianos costumam ver o mês de setembro como um pré-esquenta para o ano novo. Eita 

povinho que só pensa em festa [trabalhar é o bicho], curtição é o sobrenome dos arianos, prioridade 
para eles: beber e dançar até o chão chão chão. Para os chifrudinhos tortos, a vida é uma festa.
Libra – Os librianos não são nem um pouco equilibrados e no mês de setembro isso fica mais 

evidente. A péssima notícia para vocês, é que vocês bateram o recorde em tomar fora, a rejeição está em 
alta, nunca vi tantos foras em pouco tempo, também quem manda ir com muita cede ao copo plástico 

furado. Vamos acordar?
Escorpião – Minha flor do pântano, sinto muito informar, mas o mês de setembro não será nada 

tranquilo para você. Não precisa entrar em pânico, o furacão será de categoria 18, creio que você conse-
guirá sair com vida, terá algumas avarias e uns danos na lataria [você é carro agora? Kkkk], um pouco 
de sorte será útil, o problema é que a sorte não gosta de você.

No próximo mês vou falar qual o signo mais adequado para você e lhe ensinar um ritual para 
fortalecer os seus planos, afinal, outubro é o mês das bruxas.

Horóscopo 
Malvado

 Com Guru 
sem Noção: 

Basilio Santos



6 DIREITOS
Inclusão Social: obrigação, 

oportunidade ou responsabilidade
Você já ouviu falar sobre a Lei de Cotas? Pois é, a Lei 8.213 para De-

ficientes e Pessoas com Deficiência completou 30 anos e infeliz-
mente ainda parece ser uma obrigação e não uma oportunidade para que 
empresas promovam a inclusão social e construam um ambiente mais 
humano e sem preconceitos.

A Lei de Cotas exige que as grandes empresas (a partir de 100 funcioná-
rios) tenham um número mínimo de colaboradores com deficiência, os 
chamados PCD`s (Pessoas Com Deficiências). No entanto, independente 
da determinação legal do Ministério do Trabalho, quando uma empresa 
abre oportunidades para a inclusão dessas pessoas está contribuindo 
para combater as diferenças, preconceitos e injustiças.

Contratar PCD’s vai muito mais além, sendo uma iniciativa social mui-
to bem vista. “Sinto que ainda existe um imenso preconceito ou despre-
paro por parte das áreas de recursos humanos das empresas privadas em 
relação a contratação de pessoas com deficiências, em que profissionais 
como eu ficam excluídos do mercado de trabalho privado, de modo que 
se a pessoa não tiver uma graduação que proporcione a ela ingressar no 
setor público, certamente ficará fora”, disse Benedito Ramos, deficiente 
físico sem os dois membros superiores.

Benê, como é conhecido, é um exemplo de superação. Ele é formado 
em Direito e Educação Física, graduações essas que abriram as portas 

no mercado de trabalho como 
professor em escolas públicas e 
também no sistema prisional. O 
jovem já trabalhou como ouvidor 
da Guarda Municipal e atualmente 
é Conselheiro Tutelar em Vargem 
Grande Paulista.

Mas nada foi fácil para Benê. “Se 
não fosse minha formação profis-
sional creio que dificilmente eu 
entraria no mercado de trabalho. 
Por isso faço uma pergunta a todas 
empresas privadas: como uma 
pessoa deficiente, sem os membros 
superiores, consegue dar aulas de 
educação física e trabalhou em 
vários setores do poder público, não 
tem capacidade de trabalhar em 
uma empresa ou comércio no setor 
administrativo?”, indagou.

Contratar PCD’s pela compe-
tência e não por assistencialismo 
é o real desejo dessas pessoas. A 
inserção no mercado de trabalho 
também não foi simples para  o 
deficiente visual Darley Oliver, que 
após muitos “nãos” conquistou seu 
espaço, sua independência finan-
ceira e, claro, sua auto-estima.

“Minha primeira oportunidade 
de trabalho eu tinha 18 anos, foi 
quando comecei a fazer faculda-
de em São Paulo. Tentei algumas 
vagas em empresas grandes de 
Vargem Grande, mas nunca tive 
um retorno satisfatório que na mi-
nha concepção é pela falta de infor-
mação. As pessoas ainda não estão 
acostumadas a conviver com pessoas deficientes e isso gera desconfiança 
como: onde vou colocar esse profissional, quanto vou ter que gastar para alocar 
essa pessoa, que adaptações serão necessárias? E dependendo do tipo de de-
ficiência, a contratação é simples, como qualquer outro profissional”, destaca. 

O Jornal da ACE fez contato com várias empresas da cidade, a fim de 
ouvir a importância de abrir oportunidades para os PCD’s, mas não houve 
retorno ou não quiseram se manifestar.

Já outras fizeram questão de informar que têm vagas para PCD`s, mas 
não há procura. É o caso do São Roque Supermercados, que em nota 
informou "sempre dispor de vagas para deficientes,  inclusive no campo 
Trabalhe Conosco do site www.supersaoroque.com.br tem espaço para 
preenchimento de candidatos  com deficiência. Porém, a procura é muito 
pequena comparada ao número de contratações que a empresa precisa 
cumprir. Há falta de candidatos dispostos a se realocarem no mercado de 
trabalho em seu quadro social, em sua maioria, por darem preferência a 
permanecer recebendo o benefício do governo, o qual eles perdem com o 
registro em carteira de trabalho. No período de pandemia, a dificuldade 
ficou ainda maior para preencher essas vagas exclusivas, porém, as vagas 
continuam em disponibilidade por parte da empresa".

A rede de Supermercados Compre Certo, que está se instando em Var-
gem Grande Paulista, também tem em seu quadro PCD`s e informou que 
está contratando. O contato para envio de currículos é rh@smcomprecerto.
com.br ou pelo whatsaap 11 98010-2946.Benê não tem os membros 

superiores, mas  faz tudo com os pés

Darley, que é deficiente 
visual, e seu cão guia Clark



7EMPREENDEDORISMO

Vargem Grande Paulista está ganhando um novo empreendimento, 
que traz novidades para quem gosta de produtos diferenciados e 

com requinte. A rede de Supermercados Compre Certo inaugura sua 
oitava loja em outubro, na Rua José Manuel de Almeida - 996, bairro 
Jardim Europa.

Com 900 metros quadrados e com estacionamento, a nova unidade 
terá conceito Gourmet com produtos importados, açougue com foco 
em carnes nobres, mercearia realmente sofisticada, adega ampla 
com diversos rótulos e safras, hortifruti de qualidade, além de uma 
diversificada padaria.

A loja de Vargem Grande Paulista vai gerar, inicialmente, cerca de 50 
empregos diretos. "Atualmente contamos com aproximadamente 250 
colaboradores nas lojas que temos em Cotia, Granja Viana, Ibiúna e, 
agora, Vargem Grande Paulista que têm um grande potencial de cres-
cimento. E até 2022, vamos estar com 10 lojas funcionando e mais em-

Rede de Supermercados Compre 
Certo inaugura em outubro loja 

gourmet em Vargem Grande Paulista 

pregos sendo gerados", afirmaram 
os proprietários do Compre Certo.

A rede, que já tem 25 anos de 
tradição, tem como compromisso 
estar sempre próximo do cliente. 
Para isso, eles também investem no 
e-commerce. "Os clientes de Vargem 
Grande Paulista vão encontrar em nossa mais nova loja não apenas varie-
dade e produtos de qualidade, mas também preços competitivos. Assim 
como um eficiente serviço de delivery, em que os clientes podem ter a 
praticidade de fazer suas compras pelo nosso site e também pelo ifood".
SERVIÇO
Inauguração: Outubro/2021 (data ainda será divulgada), mas trará 
preços e condições especiais, várias promoções e dugstações.
Local: Rua José Manuel de Almeida - 996 - Vargem Grande Paulista
Horário de Funcionamento: diariamente das 6h30 às 21h
Venda on-line: www.smcomprecerto.com.br



TEMOS TUDO PARA O SEU CHURRASCO
As melhores carnes frescas, com qualidade e 
cortadas da maneira que você preferir (cortes 

especiais, cortes Premiun). Pão de alho, temperos, 
sal grosso, carvão, gelo e bebidas geladas, para 

acompanhar o seu churrasco!

Conheça nossa sessão de Casa do Norte, com uma 
grande variedade de produtos nordestinos

Aqui você encontra as deliciosas linguiças artesanais!
Linguiças: apimentada, de costela, com queijo e azeitona. Além 
da exclusividade Norte Boi LINGUIÇA APIMENTADA COM PEQUI

Ainda temos: mercearia completa e hortifruti com 
variedade de legumes e verduras

DELIVERY: 11 4159-3963 
Av. Madagascar, 372 - Jd. Margarida - VGP

 



9 SUA HISTÓRIA

Na edição deste mês, o espaço Sua História 
conta a trajetória profissional de um renomado 

Arquiteto e Urbanista de Vargem Grande Paulista, 
Dalton Luiz de Oliveira, 59 anos.

Com traços contemporâneos, o arquiteto se tornou 
uma referência na cidade e região por seu trabalho e 
estilo diferenciado. No ramo da arquitetura, ele con-
quistou prestígio profissional com seus mais de 1200 
projetos, a maioria residenciais.

Formado há 28 anos em Arquitetura e Urbanis-
mo, pela Universidade de Guarulhos (UNG), Dalton 
escolheu a profissão pela afinidade que tinha com 
geometria e desenho. Suas habilidades também cha-
maram a atenção dos seus professores no colégio, que 
o incentivaram a procurar um curso técnico em São 
Paulo direcionando o jovem estudante à arquitetura.

Empreendedor e visionário, em 2004 veio morar em Vargem Grande 
Paulista. "Com o surgimento de vários loteamentos e condomínios, e 
pelo fato de já ter um certo nome na área, a região se mostrou um grande 
espaço para desenvolver meus projetos, sendo esses de caráter residencial 
em sua maioria, mas contando com projetos industriais e empresariais 
no repertório", contou Dalton ao Jornal da ACE.

O arquiteto sempre deixa sua marca nos projetos 
que cria, mas tem inovado para acompanhar as ten-
dências. "No início seguia uma linha de projeto mais 
tradicional e com o passar dos anos fui atualizando 
conforme o mercado, com projetos mais contemporâ-
neos. No início, meus projetos contavam com muitos 
telhados e ao longo do tempo isso foi mudando. Pre-
ocupo-me com a necessidade dos clientes, a melhor 
utilização do espaço, melhor área de circulação, isso 
variando em cada caso".

Dalton ainda segue algumas tradições e faz questão 
de desenhar os projetos a mão, na prancheta, junta-
mente com o cliente. "Isso facilita muito, pois gera 

uma definição mais ágil e, somente depois de finalizar o planejamento, 
que digitalizo o projeto, o que torna o processo mais fácil".

Ao longo desses anos de carreira e muito conhecimento, o arquiteto 
ganhou credibilidade e prestigio. Dalton é profissional autônomo da 
DLO Arquitetura e Urbanismo com a elaboração de projetos, execução 
de obras e laudo técnico. 

E também tem forte atuação com as entidades de classe, sendo um dos 
fundadores da Associação Vargem-Grandense de Arquitetos e Urbanistas 
(AVAU) e presidente da Associação de Vargem Grande Paulista Entes da 
Separação do CAU, também execução de projetos AVCB.

Estrada da Água Espraiada, 
2777, Cotia/SP (entrada do 

km 51 da Bunjiro Nakao)

Dalton, um Arquiteto e Urbanista que se tornou referência em 
Vargem Grande Paulista e região

Dalton Luiz, referência 
na arquitetura e 
urbanismo da região
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A OAB de Vargem Grande Paulista 
está de casa nova. A 250ª Subse-

ção inaugurou no dia 18 de agosto a 
"Casa da Advocacia e Cidadania Dr. 
Jorge Comin", localizada na Avenida 
Miranda, 143, ao lado do Fórum. Na 
oportunidade, também foi inaugura-

do oficialmente o "Auditório Dr. Hugo de Mello".
O novo prédio conta com mais infraestrutura e conforto para atender 

advogados e munícipes. "Saímos de um espaço de 38 metros quadrados 
para uma estrutura totalmente diferente, com mais de 240 metros qua-
drados que contempla: sala privativa de atendimento de assistência às 
pessoas mais carentes da cidade, sala de reunião, auditório, banheiro 
privativo para advocacia e outro para o público, sala do advogado, copa 
e recepção. Esta é uma grande conquista para nossa cidade, pois repre-
senta mais acesso à justiça e uma estrutura de trabalho adequada", disse 
o presidente da 250ª Subseção OAB-VGP dr. Thiago Comin.

SOCIAL
Nova sede da OAB-VGP

#SaiuNaFoto

O mês das crianças chegou e o cineminuto deixa aqui uma 
lista com dicas de filmes e séries para a criançada. A 

Netflix o maior streaming do Brasil tem um catalogo imenso 
quando falamos de crianças a plataforma tem um visual mais 
próximo do público infantil, com personagens indicando os 
conteúdos mais assistidos logo ao abrir o catálogo. Da netflix 
indicamos: • Galinha Pintadinha Mini; • Masha e o Urso; • Daniel Tigre; 
• Naruto - Anime; • Dia do sim - (Filme); • Trilogia Para todos os garotos 

que já amei 
A Prime Video não decepciona quando falamos de conteudo infantil, 

confira as nossas indicações: •  Shark Academy - Canções para crianças; •  
Patati-Patatá, O Melhor da Pré-Escola; •  Abominavel; •  Kung Fu Panda: 
the Paws of destiny; •  Cinderela - (Filme)

Um dos mais novos  serviços de streaming o Disney Plus é praticamente 
feito para criançada. (E eu me incluo afinal todo mundo é ou já foi criança). 
Confira as dicas: • Luca - (Filme); • Diario de um Banana (filme); • Flutuar 
- (filme); • What IF…? (série); • Monstros no Trabalho (Filme); • Raya e o 
Ultimo Dragão (filme); • Dois Irmãos: Uma Jornada Fantástica

O Hbo Max chegou por ultimo nessa batalha dos streamings, porém nós 
do cineminuto conseguimos achar alguns filmes para os baixinhos. São 
ele: • Space Jam 1e2 (filme); • Tom & Jerry: The Movie (filme); • Os Smurfs 
(filme); • Madagascar (filme); • Harry Potter (do 1 ao 7) - Filme; • Pocoyo:  
A grande partida (Filme)

Para saber mais não deixe de acompanhar o @Cineminuto_ . Lá, você fica 
por dentro de tudo que acontece no mundo geek, nerd e toda cultura pop. 

A nova diretoria d
o Rotary Club de V

argem Grande 

Paulista tomou posse, agora a 
presidente é 

Rachel Gomes. Parabéns e suce
sso!

Esse mês foi cheio de comemorações! A arquiteta Pamela 
inaugurou o novo escritório da Parqui Arquitetura & 
Designer, em frente à Praça da Matriz. O evento contou com 
exposição de quadros, presença de vários amigos e, claro, a 
ACE também prestigiou!

Olha que top, nesse mês rolou o 2
o Pedal Kids Mamutes 

Bike com doação de alimento não perecivel destinad
o 

à Casa Ágape. A iniviativa 
reuniu a criançada numa 

causa solidária, mas também muito divertida com a 

participação do Corpo de B
ombeiros.

A equipe da ACE marcou presença na inauguração da nova sede da OAB-VGP, que ficou muito linda, confortável e com acessibilidade! Parabéns, aprovada!

Por: Jefferson Leal (@Jeffleal13)
Diretor de Arte na @RevistaJP - @RevistaPoder \ Criador de conteúdo e CEO do @
cineminuto_ Colaborador no @ResistEnem 

Dicas só para Baixinhos
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JÁ PENSOU EM SER DIGITAL INFLUENCER? 

Jovens ganham patrocinadores e milhares de seguidores

Os jovens estão cada dia mais conectados e utilizando as novas 
tecnologias, especialmente as redes sociais para se comunicar 

e ganhar dinheiro. Uma profissão crescente nos últimos anos é a de 
digital influencer ou microinfluenciadores conforme o número de 
seguidores.  

De acordo com pesquisa realizada pelo Ibope Inteligência, cerca de 
140 milhões de brasileiros estão nas redes sociais. Desses, 52% segue 
pelo menos um influenciador e 50% costuma comprar produtos e 
serviços indicados por eles. De olho nesta tendência de mercado, 
jovens de Vargem Grande Paulista estão investindo para ser 
influencer e ganhando muitos seguidores.

"Meu interesse em produzir conteúdo pra rede social 
começou depois que algumas lojas me chamaram para 
fazer parceria. Foi, então, que 
comecei a ganhar produtos e 
até mesmo dinheiro", conta o 
comerciante e produtor de 
eventos, Gabriel Gasperi-
ni de Oliveira, 24 anos.

Quando decidiu 
usar o instagran 
para trabalho, Ga-
briel tinha cerca de 
3 mil seguidores, até 
que um vídeo seu fazen-
do uma dança viralizou e 
alcançou mais de 500 mil 
visualizações. "A partir dai fui 
ganhando mais engajamento e 
seguidores, principalmente quando amigos cantores de funk 
também começaram a postar comigo. Hoje, tenho mais de 50 
mil seguidores e até o final deste ano minha meta é ter 100 mil 
pessoas me seguindo".

Para isso, Gabriel divide seu conteúdo entre mensagens moti-
vacionais e vídeos de comédia, o que lhe tem garantido visibilidade 
e algumas cifras. "Já tenho 5 patrocinadores fixos e cobro para fazer 
storie ou marcar parceiros", contou Gabriel que já planeja se tornar 
um blogueiro.

Já o empreendedor Douglas Victor Silva Ramos, 24 anos, que tem 
quase 14 mil seguidores, procura investir em sorteios e rifas. Segundo 
ele, os sorteios são patrocinados por comerciantes que aproveitam 
para divulgar a marca

"Já fiz sorteio de celular, capacete de moto, vale compras e valores 
em dinheiro. Uso a rede social para tudo: comunicação com amigos, 
divulgação de trabalhos e, é claro, diversão também", disse Douglas 
que é formado em educação física e gestão de negócios, e proprietário 
de uma tapiocaria com filial se instalando em Vargem Grande Paulista 
e uma loja de roupas virtual.

Assim como Gabriel, o conteúdo que Dou-
glas costuma divulgar em sua rede social 

também é direcionado aos jovens. "Eu sigo 
o que a galera faz na atualidade e o pesso-

al acaba seguindo ou até mesmo mostro 
o dia a dia, postando vídeos divertidos 

meio que seguindo a modinha".
Mas o que é preciso para se tor-

nar um influencer ou blogueiro? 
Para o publicitário e estrategista di-

gital/copywriter, Thiago Batizeli Vieira, 
quem deseja se profissionalizar ao invés 

de pensar em como ser um influenciador  
pense: “como construir um negócio digital 

lucrativo”.
A orientação do especialista é produzir 

conteúdos que gerem valor para a vida das 
pessoas e escolher um nicho para definir 

o público que deseja atingir. "Quanto 
mais nichado for o seu negócio, mais 

dinheiro você ganha. Produza con-
teúdo de valor. Entenda e conheça 
as dores da sua audiência e como 

você pode ajudá-la a resolver parte 
dessa dor, depois quem estiver a fim 

de avançar ainda mais, você pode ven-
der sua solução completa", afirmou.
Thiago, que é proprietário da Agência 

Cative, foi responsável pelo recente lança-
mento digital do ator Caio Castro. Ele destaca 

que produzir um bom conteúdo é o segredo para ter bons resultados.
"Caio começou a dar dicas de atuação e abrimos as inscrições para 

o curso on-line que criamos com ele: OS SEGREDOS DA ATUAÇÃO. 
Grave bons conteúdos, e depois venda a solução completa. É como 
aquele pedacinho de queijo na feira, depois que prova, você compra o 
queijo todo", deixa a dica o publicitário.

@thiagobatizeli 

@gaasperini 

@odouglasvictor



FRALDAS
GIRASSOL

11.4559.2258

@girassolfraldas

Produtos de higiene e mimos para seu bebê.
Fraldas de diversas marcas.

• Infantil
• Adulto 
• Geriátrica

GALERIA RAPOSÃO  (Rod. Raposo Tavares, saída 42)
Loja 14 - subsolo, ao lado das escadas.
Av. Elías Alves da Costa, 415, Centro - Vargem Grande Paulista

Seg. a sex. 
das 8h às 17h. 

Sábados 
das 8h às 13h.


